

# *Les participants aux Romerías de Mai rendent un hommage à Juan Formell*

---



Holguín, 5 mai, (RHC) La 21<sup>e</sup> édition de la fête de la tradition et de la modernité, Romerías de Mayo, célébrée chaque année dans la ville cubaine d'Holguín, a rendu un hommage à Juan Formell, prestigieux musicien décédé le 1er mai.

La troupe Codanza a conçu une chorégraphie à partir des chansons très populaires de l'orchestre los Van Van fondé par Juan Formell en 1969 dont **Pastorita quiere Guararey, Marilú** et **Si pudiera dejar de llorar**.

Plus de 200 délégués de 27 pays participent à cette fête a Holguín et nombreux d'entre eux ont assisté à cet hommage.



**Radio Habana Cuba**